
    COMUNE DI NOVARA
Consiglio Comunale

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE

Premesso che

● A gennaio 2020 il Comune di Novara ha accolto il piano urbanistico esecutivo per l’area ex 
Fornaci Giustina, alla Bicocca. 

● Il progetto prevede la realizzazione di un polo commerciale, un insediamento residenziale e
un parco urbano. 

● Il progetto prevede in particolare la realizzazione di alloggi in edilizia convenzionata è un 
ampio parco urbano

● In commissione si era proposto all’amministrazione di intervenire sul cronoprogramma 
prevedendo la realizzazione prima del parco e degli alloggi e poi della parte commerciale

Considerato che

· La prima parte commerciale è stata realizzata

· E che i lavori per la realizzazione di un nuovo supermercato (Eurospin) sono iniziati

Si interrogano il Sindaco e la Giunta

· Perché non si è intervenuti sul cronoprogramma 

· Quando saranno realizzati il parco e l’edilizia convenzionata 

Si chiede per la codesta interrogazione risposta orale e scritta

per  il gruppo del Partito Democratico 
Sara Paladini, Nicola Fonzo, Emanuela Allegra, Mattia Colli Vignarelli, Pirovano Rossano, Cinzia
Spilinga

Novara, 7 aprile 2022


